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INDICATIF DE SECTION   HB9LC 
RELAIS V.H.F : Simplex à répétition 145.225 MHz FM      "ECHO DE HB9LC" 
REUNION MENSUELLE :  Le 3ème vendredi du mois à 20 heures 
 Local des Amis des Chemins de Fer 
 Commerce 126a 
 2300 La Chaux-de-Fonds 
QSO DE SECTION : Le jeudi précédant la réunion à 20h00 sur 145.550 MHz FM 
Autres QSO's :  Lundi et vendredi à 19h30 sur 145.550 MHz FM 
 Dimanche à 13h00 sur 28.450 MHz USB 

ADRESSE POSTALE : Case postale 1489 
 CH 2301 La Chaux-de-Fonds 
Banque Raiffeisen  CCP 23—3107- 0   
 IBAN : CH53 8023 7000 0116 6964 0 

ADRESSE INTERNET : www.hb9lc.ch 
Nous contacter      :    comité15@hb9lc.ch 
         Pour infos : HB9BMT ou HB9HLI 
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HB9LC 

Ce bulletin a été réalisé par HB9EPN, Georges.  
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Voilà la reprise des QSO le lundi et vendredi soir qui ont repris le 4 janvier 2016. 
Lors de l'appel lancé par HB9BMT, lui répondent HB9SWL, HB9EPN et HB9FSL. Les 
vœux prononcés entre nous, on parle des divers contacts faits durant les fêtes et 
on se donne rendez-vous à mercredi après-midi pour ceux qui le pourront et à 
vendredi soir pour le QSO. Ce mercredi 6 fut des plus calmes car ce sont Jean-
Claude, HB9BMT, Pierre, HB9SWL et Georges, HB9EPN qui se retrouvent pour un 
instant. Une heure est vite passée en discutant de l'actualité, de la nomination 
du nouveau président à l'USKA. Puis on parle de petits trains lorsque Pierre nous 
quitte, ainsi que du futur car on ne sait jamais de quoi est fait le lendemain. 

 
Vendredi 8 janvier, à 20h35 Marius, HB9FSL, lance appel sur 145'550. Lui 
répondent Pierre, HB9SWL et Georges, HB9EPN. Après avoir narré les activités de 
la semaine, les salutations ferment le QSO.  

Mercredi 13 janvier se retrouve au local des ptits trains André, HB9CVC, Jean-
Claude, HB9BMT, Pierre, HB9SWL et Georges, HB9EPN. La discussion porte sur la 
rencontre du vendredi 15 janvier. Il y a peu d'inscription et il faut décider si l'on 
fait le souper annuel ou on y renonce. Après réflexion, il est décidé de renoncer 
et Georges est chargé d'envoyer l'information à tous. Mais par contre cette 
soirée est remplacée par la rencontre mensuelle. 

QSO de section du jeudi 14. Jean-Claude, HB9BMT, lance à l'appel à 20 heures. 
Lui répondent dans l'ordre, HB9SWL, HB9EPN, HB9HLI. Jean-Claude mentionne 
que le souper est annulé et remplacé par une rencontre mensuelle et donne 
rendez-vous à 20 heures, vendredi 15 janvier. 

 
Vendredi 15 janvier 2016, le traditionnel souper annuel ayant été annulé car il y 
avait peu d'inscrits, c'est en assemblée mensuelle que nous nous sommes 
retrouvés. Etaient présents : HB9BMT, Jean-Claude, HB9CVC, André, HB9SWL, 
Pierre, HB9HLI, Dominique, HB9EWA, Adrien et HB9EPN, Georges. La tournée fut 
offerte par Adrien que l'on remercie. Les discussions fusent tout azimut : 
appareils, antennes, modes, etc. Le tout accompagné de cacahuètes salées et 
de Flips offre de Georges. Un moment convivial qui s'est terminé dans les 
précipitations de neige après avoir rappelé l'AG de février. 

 
Lundi 18 janvier peu de monde au QSO de 19h30, heure à laquelle HB9FSL, 
Marius, lance l'appel. Hb9EPN lui répond mais personne ne rejoint le duo. Peut-
être que le froid qu'il faisait en a refroidi plus d'uns.  
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1. Mercredi 20 janvier on décide de se rencontrer un instant. Vers 14 
hres ce sont André, HB9CVC, Jean-Claude, HB9BMT, Pierre, HB9SWL, 
Georges, HB9EPN, qui se retrouvent au local. On discute de tout et 
de rien. C'est vers 16 heures que l'on se quitte. 

 
2. Mercredi 27 la même équipe décide de se retrouver à nouveau au 

local. Jean-Claude a demandé à Pierre de prendre divers appareils 
de mesure afin de faire une comparaison. Au terme des essais, Jean-
Claude nous fait écouter un QSO afin que l'on puisse juger de nos 
modulations. En voyant tout cela, je me dis que j'en ai encore bien à 
apprendre des choses. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 



Mars 2016 

Page N°  4 

 
 

3. Mercredi 11 février, Jean-Claude, HB9BMT, André, HB9CVC, Pierre, 
HB9SWL, Georges, HB9EPN, se retrouvent au local, Jean-Claude 
rapporte à Pierre l'appareil qui lui a été prêté ainsi que les résultats. 
Vers 15 heures, Pierre nous quitte. A son départ, on parle de 
l''assemblée générale qui s'approche. André tiendra les débats selon 
l'ordre du jour. Il n'est pas intéressé à prendre la présidence. Jean-
Claude s'occupera encore du secrétariat. Philippe de la trésorerie. Il 
serait agréable de trouver un président pour la prochaine période. 
Ce sera notre prochaine discussion lors de notre visu. 

4.  

 
Vendredi 5 février, lorsque Jean-Claude, HB9BMT lance l'appel pour le 
traditionnel QSO du vendredi soir, lui répondent : Pierre, HB9SWL, Marius, HB9FSL, 
Ludovic, HB9EOU et Georges, HB9EPN. Chacun apporte un peu d'eau au moulin 
à parole. Par contre lundi 8 février, il y a peu de monde qui répond à Jean-
Claude car il n'y a que Pierre et Georges. Le QSO ne dure pas longtemps vu le 
peu d'événements du week-end. 

Mercredi 17 février se retrouvent au local : HB9CVC, André, HB9BMT, Jean-
Claude, HB9SWL, Pierre, HB9EPN, Georges. La discussion porte sur le trafic du 
week-end, puis après que Pierre nous ai quitté, de la préparation de l'AG. 
On se donne rendez-vous pour le QSO de section. 
 

 
A 20 heures, HB9BMT, Jean-Claude lance l'appel pour le QSO précédent la 
rencontre mensuelle. Celle du mois de février a son importance puisqu'il s'agit 
de l'assemblée générale. Répondent à l'appel : HB9SWL, Pierre, HB9EPN, 
Georges, HB9FSL, Marius, HB9ULL, Emmanuel, qui sont rejoints par HB9LN, Jack. 
On est tous contents d'entendre Jack. Jean-Claude rappelle la réunion de 
vendredi à 20 heures au local du CACF. 
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Vendredi 19 février, c'est notre deuxième rencontre de l'année. De plus il s'agit 
de l'Assemblée générale à laquelle sont invités tous les membres. C'est aussi le 
moment de renouveler le comité ainsi que de définir le programme 2016. 

Voici le procès-verbal édité par Jean-Claude, HB9BMT. 
 

 
 
Union des radioamateurs suisses 
Section des Montagnes Neuchâteloises (SEMONE) 

 
 

Procès-verbal de l’assemblée générale ordinaire 2016 
Convoquée le 19 février à 20h. au local du CACF 

 
Ordre du jour : 

1) Salutation 
2) Liste des présences 
3) Lecture de PV de l'AG 2015 et approbation 
4) Correspondance 
5) Rapport des membres du comité 

a) du président 
b) du vice-président 
c) du secrétaire 
d) du caissier 
e) du responsable du journal 

6) Rapport des vérificateurs des comptes 
7) Décharges : 

a) Approbation des comptes 
b) aux membres du comité 
c) aux vérificateurs des comptes 

8) Fixation des cotisations 2016 (actuel CHF 40.-) 
9) Election des membres du comité 

a) du président 
b) du vice-président 
c) du secrétaire 
d) du caissier 
e) du QSL manager 
f) du responsable journal et local 

10) Election des vérificateurs de comptes 
11) Election des délégués 
12) Etablissement du programme 2016 
13) Divers 

1) Salutations : 
Il est 20h14, le vice-président ouvre la séance, salue les membres présents, et leur souhaite la 
bienvenue et demande de signer la liste des présences.  

2) Liste des présences : 
EPN a établi la liste des présences. 
Sont présents : HB9BMT, Jean-Claude - HB9CVC, André - HB9EOU, Ludovic -  HB9EPM, Philippe 
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- HB9EPN, Georges - HB9ESE, Pierre - HB9EWA, Adrien - HB9FSL, Marius - HB9HLI, Dominique - 
HB9PKB, René - HB9SWL, Pierre - HB9ULL, Emmanuel - HB3YTL, Michel. 
 Excusé : HB9HLV, Pierre-André.  

Invité : HB3YSH, Cédric. 
 

3) Lecture du procès-verbal de l’assemblée générale 2015 : 
Le PV ayant paru dans le journal de la SEMONE, il n’est pas lu et est accepté sans discussion.   

4) Correspondance : 
EPN transmet le contenu de la case postale : 
HBradio, Concession et QSL’s.    

5) Rapports des membres du comité :  

a) du président : poste vacant, donc, pas de rapport.  

b) du vice-président : rien de spécial à signaler.  

c) du secrétaire : Petit résumé des activités 2015 :  

i) 23 janvier, Souper au local, 17 participants.  

ii) 16 septembre, Souper au Maillard, 10 participants.  

iii) Pas de pique-nique.  

iv) Pas de contest (personne pour organiser)  

v) 20 novembre, Conférence de HLI sur les nouveaux types de modulation avec théorie 
et pratique, 7 participants + Dom.  

vi) Encore une petite statistique concernant les QSO de section. 
Lancés par BMT, la participation a été de 8x3, 2x4, 1x5 ! 
du caissier : 

d) EPM présente en détail les comptes 2015. Notre avoir est de Frs 5418.55  ce qui 
représente une augmentation de Frs 307.00. Pour les détails, voir le tableau annexé. 
Georges n’a pas fait de facture pour ses frais (journal, convocations) merci pour le 
cadeau ! 
A signaler encore qu’il y a encore 4 cotisations impayées. 
Le montant du vol dont Philippe a été victime n’est pas encore remboursé. Il signale qu’il 
prendra à sa charge la franchise (200.-). Merci aussi !  

e) du QSL manager : 
Pour les envois directs, c’est ok. Pour les envois via bureau il y a du retard.  

f) du responsable du local et journal. 
EPN a relevé les présences aux réunions mensuelles. La moyenne est de 3.2 sur 231 
possible, compte tenu du fait que la moitié des membres n’est pas venu une seule fois ! 
Pour le journal, il demande de l’aide et quelques articles seraient les bienvenus.  

6) Rapport des vérificateurs de comptes : 
C’est HLI et FSL qui ont vérifié les comptes au domicile du caissier en date du 14 février 2016. 
Tout est en ordre et demandent à l’assemblée d’accepter les comptes.   

7) Décharges :  

a) Les comptes sont acceptés à l’unanimité.  

b) Le comité est déchargé à l’unanimité.  

c) aux vérificateurs de comptes : 
L’assemblée leur donne également décharge à l’unanimité.  

8) Fixation des cotisations 2016 : 
Le comité propose de continuer avec CHF 40.-. Accepté à l’unanimité.  
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9) Élections des membres du comité : 
Personne n’étant intéressé pour prendre une charge au comité, celui-ci est proposé dans sa 
composition actuelle, les membres en place acceptant de renouveler leur mandat. Ils sont 
réélus à l’unanimité.  

a) Président : vacant  

b) Vice-président : HB9CVC, André Monard.  

c) Secrétaire : HB9BMT, Jean-Claude Voumard.  

d) Caissier : HB9EPM, Philippe Metthez.   

e) QSL manager : HB9EOU, Ludovic Wiesner.  

f) Responsable local et journal : HB9EPN, Georges Nobs.  

10) Élection des vérificateurs de comptes : 
1er vérificateur : HB9FSL, Marius Lechenne. 
2e  vérificateur : HB9ESE, Pierre Patti. 
Remplaçant : HB9EWA, Adrien Beuret.  

11) Élection des délégués : 
L’assemblée a lieu demain. Le comité n’ayant pas trouvé de candidat, nous nous sommes 
excusés.  

12) Programme 2016 : 
Pour le H26 le 23 et 24 avril, EPM s’occupe de l’organisation et de la réservation du Centre 
Forestier de La Grébille. Un doodle sera envoyé. 
Le lieu et la date du pique-nique sont encore à définir. 
Probablement fin août au Mont-d’Amin. 
Pour le souper du Maillard, date à voir un mercredi ou un vendredi.  

13) Divers :  

a) Une triste nouvelle que nous aurions dû annoncer dans les salutations. 
Pierre Aubry, HB9AYE, est décédé le 2 novembre 2015 âgé de 87 ans. Il était membre 
fondateur et opérateur CW aux H26. BMT demande à l’assemblée de se lever pour une 
minute de silence.  

b) La visite de météo Suisse, organisée par HLI et HB9HFL, Giovanni, a eu plus de succès du 
côté du bas que du haut.  

c) HLI propose encore une présentation de LINUX appliqué à la radio, en automne ou mai, 
juin ?  

d) Plus personne ne demandant la parole, le président lève la séance à 21h11. 
 

HB9BMT 
Jean-Claude Voumard 

 
La soirée s'est terminée en discussions pour se terminer bien après 23 heures. 
Il ressort que plusieurs jeunes sont intéressés à ce que le club puisse avoir un 
local, car pour certains, il est difficile de monter une station au domicile. Le 
grand problème vient de l'installation d'antenne que ce soit filaires, Beam ou 
verticales. 
Je pense qu'il faut en discuter lors d'une prochaine rencontre, puis si cela est 
favorable de lancer la recherche par une petite annonce ou de s'approcher du 
canton et de la commune.  
Notre ami Jean, HE9JNI, avait proposer de s'approcher de l'association qui 
protège les forts pour éventuellement en loué un. Cela ne s'est pas fait. 
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Pour la vie associative du club, il serait bon que le nombre de participants 
augmente. Votre comité vous encourage dans ce sens. 
 
Un grand MERCI à ceux qui nous ont suivis. 
 

HB9EPN 
Georges 

 

INDICATIF NOM PRENOM Total 
HB9ULL DI MARCO Emmanuel 11 
HB9SWL LEUTHOLD Pierre 11 
HB9EPN NOBS Georges 11 
HB9BMT VOUMARD Jean-Claude 10 
HB9EPM METTHEZ Philippe 6 
HB9CVC MONARD André 6 
HB9HLI MULLER Dominique 6 
HB9EWA BEURET Adrien 4 
HB9EOU WIESNER Ludovic 3 
HB9PKB RAUSER René 2 
HB9ERI ROBERT Paul 2 
SWL PASSERA François 1 
HB9ESE PATTI Pierre 1 
SWL BOOS Ludovic 0 
HB9HLV DEGOUMOIS Pierre-André 0 
HB9LN GRISARD Jean-Jacques 0 
HB3YTL JACOT Michel 0 
HB9EVH KOBEL Fritz 0 
HB9FSL LECHENNE  Marius 0 
SWL SCHMID André 0 
HB9ULJ SCHMIDT René 0 
HB9EUS Von KAENEL Vincent 0 
TOTAL     74 
HB9BLF CALLIAS François 3 
HB3YSH   Cédric 2 
    Mélanie 1 


